

PNP vom 05.09.2017

Favoritensieg bei Dorfmeisterschaft



Die souveränen Dorfmeister (von links) Reinhold Geier, Max Hannes, Horst Prinz mit ESC-Vorstand Dieter Kappl. – Foto: ESC Bärzell

Bärzell. Zur diesjährigen Sommermeisterschaft konnte ESC-Vorstand Dieter Kappl sechs Moarschaften begrüßen. Aufgrund der Witterung musste man von Bärzell in die ESG-Halle Zwiesel ausweichen, was der Stimmung aber keinen Abbruch tat. Mit Glück (vor allem Losglück), Können und einer weißen Weste von 10:0 Punkten sicherten sich Horst Prinz, Max Hannes, Reinhold Geier und Dieter Kappl den Titel des Bärzeller Dorfmeisters.

Die weiteren drei Plätze wurden über die Stocknote entschieden. Zweite wurden Daniel Maier, Sepp Schrödinger, Alois Pauli und Marco Fritz (6:4/Note 1,224) vor Silvia Meuser, Karin Schubert, Franz Bernreiter sowie Werner Schmid (6:4/1,086) und Heiko Döringer, Benjamin Bayerl, Werner Pöhn und Hans Bauer (6:4/0,756).

ESC-Vorsitzender Dieter Kappl bedankte sich bei allen Helfern und Teilnehmern und konnte zudem mit Reinhold Geier und Andreas Schreiner zwei neue Mitglieder beim ESC willkommen heißen. – red